

En Jocotitlán Aplicarán 30 Millones de Pesos en tres Obras de Gran Impacto

El alcalde priísta, Jesús Monroy Monroy anunció el inicio de los trabajos del cableado subterráneo de la cabecera municipal, la integración del Atlas de Riesgo del municipio de Jocotitlán y el embovedado de aguas residuales de la Barranca del Eco.

Por: Rubén Mendoza Prado.

Jocotitlán, Méx.- Después de encabezar la ceremonia conmemorativa del 193 aniversario de la fundación del municipio, el presidente municipal, Lic. Jesús Monroy Monroy anunció que en los próximos días, iniciarán en la cabecera municipal tres obras de gran impacto, que son: el Cableado Subterráneo de las principales calles del centro histórico de Jocotitlán, donde se hará una inversión de 26 millones de pesos; la integración del Atlas de Riesgo del municipio, que tendrá un costo de un millón 500 mil pesos; además del embovedado de aguas residuales de la Barranca del Eco, donde se aplicarán 2 millones 500 mil pesos.

Pasa a la Pág. 8



EN SAN MARCOS TLAZALPAN
Importante Obra Hidroagrícola

municipio de Morelos. Iván Trinidad Martínez dio el banderazo del inicio de la